Nobu Rooftop

2-4, Avinguda de Roma, Sants, Sants-Montjuïc, Barcelona, Barcelonés, Barcelona, Cataluña, 08014, España

Teléfono : Web : **Resumen**

Publicado en : Sep 18, 2025

Nobu Rooftop: lujo y tardeo en Barcelona con vistas de altura

Introducción: el tardeo en Barcelona elevado al estilo japonés

Cuando pensamos en tardeo en Barcelona, solemos imaginar terrazas con vistas al mar o bares en la Barceloneta. Pero la ciudad es mucho más que eso: es sofisticación, exclusividad y experiencias únicas. Un claro ejemplo es el Nobu Rooftop, la terraza del prestigioso Nobu Hotel Barcelona, que combina lujo internacional, ambiente cosmopolita y gastronomía de autor.

En este espacio, el tardeo en Barcelona hoy se convierte en un ritual distinto: música relajada, cócteles de fusión y unas vistas espectaculares sobre el skyline de la ciudad. Ideal para parejas, grupos de amigos o mayores de 40 años que buscan algo más elegante que la típica terraza de playa.

La ubicación: entre Sants y Montjuïc

El Nobu Hotel Barcelona se sitúa junto a la estación de Sants, en la Av. de Roma. Desde ahí, el Nobu Rooftop ofrece una panorámica increíble que abarca desde la montaña de Montjuïc hasta la Sagrada Familia.

Aunque no está en el corazón turístico como la Placa Catalunya, su localización tiene una gran ventaja: aquí se respira un ambiente más selecto y tranquilo, perfecto para quienes buscan un tardeo en Barcelona sábado sin aglomeraciones. Además, al estar en una zona bien conectada, es accesible desde cualquier punto de la ciudad.

El ambiente del Nobu Rooftop: cosmopolita y exclusivo

El Nobu Rooftop es fiel a la estética minimalista y elegante que caracteriza a la marca japonesa. Decoración sobria, tonos cálidos y mobiliario de diseño crean un ambiente sofisticado que invita a la desconexión.

Aquí encontrarás un público variado: viajeros internacionales, barceloneses que conocen los mejores rooftops y un segmento adulto que busca experiencias de calidad. Es un espacio ideal para un tardeo en Barcelona para mayores de 40 años, pero también para grupos de amigos que prefieren un lugar chic donde empezar la noche.

Gastronomía y cócteles de autor con sello Nobu

Lo que diferencia al Nobu Rooftop de otros skybars de la ciudad es su propuesta gastronómica. La cocina japonesa-peruana que ha hecho famoso a Nobu se traslada a la azotea en forma de bocados exclusivos para el tardeo: tiraditos, rolls, tacos de wagyu o tartares que acompañan a la perfección la coctelería de autor.

Los cócteles, inspirados en sabores internacionales, combinan ingredientes clásicos con toques exóticos. Una copa aquí no es solo una bebida, es parte de la experiencia. Desde un pisco sour con un giro contemporáneo hasta creaciones que fusionan sake y frutas tropicales, cada trago invita a alargar la tarde.

Tardeo en Barcelona según el día de la semana

Viernes: Es uno de los mejores planes de tardeo en Barcelona los viernes si buscas ambiente afterwork con estilo.

Sábados: El día estrella, con un público más animado y música en vivo en ocasiones especiales. Ideal para quienes buscan un tardeo en Barcelona sábado sofisticado.

Domingos: Ambiente más relajado, pensado para quienes quieren acabar la semana con calma, ideal para el tardeo en Barcelona mayores

Un rooftop diferente a la Barceloneta

Aunque no esta en la playa, el Nobu Rooftop es una alternativa perfecta al típico tardeo en Barceloneta. Desde aquí no se escuchan las olas, pero sí se disfruta de un skyline urbano que combina modernidad y tradición.

Muchos visitantes lo eligen como punto final después de un día completo en la costa: tras un tardeo en barco en Barcelona o en la playa, terminar en el Nobu Rooftop es la guinda del pastel para un plan redondo.

Público recomendado

El Nobu Rooftop está diseñado para quienes valoran la exclusividad. No es el lugar para improvisar con chanclas y bañador; aquí predomina un estilo chic. Por eso atrae especialmente a:

Parejas en busca de una cita elegante.

Grupos de amigos que quieren empezar la noche en un ambiente sofisticado.

Adultos y mayores de 40 años que buscan un tardeo en Barcelona para mayores de 40 años sin excesos de ruido ni aglomeraciones.

Consejos para disfrutarlo al máximo

Reserva mesa: Especialmente viernes y sábados, ya que el aforo es limitado.

Llega al atardecer: Es el mejor momento para disfrutar de las vistas mientras la ciudad se ilumina.

Combínalo con cena: Empieza el tardeo en el rooftop y continúa con una cena en el restaurante Nobu, famoso por su cocina de fusión.

Código de vestimenta: Opta por un look elegante y moderno; el ambiente lo merece.

El Nobu Rooftop es mucho más que una terraza con vistas. Es un lugar donde la exclusividad, la gastronomía y la coctelería se combinan para ofrecer una de las mejores experiencias de tardeo en Barcelona hoy.

Ideal tanto para viernes, sábados o domingos, este rooftop se ha consolidado como un punto de encuentro para quienes buscan lo mejor de la ciudad desde una perspectiva diferente.

Ya sea que vengas con amigos, en pareja o buscando un lugar para un tardeo en Barcelona mayores de 40, el Nobu Rooftop no decepciona. Aquí, cada tarde se convierte en un momento inolvidable con sello internacional.